

みんゆう 附 相

羊蹄山と幌尻岳は次回の楽しみに北海道編はひとまずフィナーレとし、未登である本州の百名山を再開し武尊山を目指しました。

業務上のトラブルや携帯忘れで、夕方2時間遅れの出発となり、武尊高原川場キャンプ場付近の登山口駐車場に向かいました。

人気が薄いのか登山者は無く、普段より軽装で8月2日午前5時スタート。手新道コースを単独で快適に飛ばし、キャンプ場やサバイバル遊戯場を過ぎると、懐かしく、哀愁が漂い、山奥には部落のご神体が在



渡辺 裕之

福島市・渡辺エンジニアリング
代表取締役

りそうな山道を登っていることに気付きました。軸に關係なく諸事を思い出したり、考えたりしながら休止し3・11の追悼と変な

危険箇所以外では、時間無いものの高木の根元に小便を想像したことに恥じ目指しますが、今日は何故か何時もと異なり、本来な

徐々にキツイ登りに変わら想像付かないことを脳裏で手を合わせました。は一滴も無くなり、山旅の爽快さと軽快な体調は失われ、やがて登山道の目立つ

山に魅せられて 8

で物語はじめました。
『90歳を超すつかり軽くなつた母親をおんぶして自宅を後に裏山から七曲がりを通つて、どんどん奥へ入ると、小さいお社と洞窟があり、ここに母親を置き、登り切つて万歳。』

子を独り占め、目指す山頂と雄大な下界を一望に朝食を取りました。岩場でアップ・ダウントリと雄大な下界を一望に朝食を取りました。夢の中で『姨捨山に置き去りにした母親は居ない。母は密かに所持していた携帯と、孫のGPSを利用し、後の方の急登を氣力でいつの間にか家に戻り美味いものを食べているが、自分は奥地に入り込んで道迷い、天気が崩れ帰れない遭難してしまう…』